



sumber daya manusia yang berkompeten dalam perbankan syariah, agar mampu mengomunikasikan produk dan jasa dari BPRS Jabal Nur kepada nasabah secara benar dan jelas dengan tetap memenuhi prinsip-prinsip syariah. Disini Manajer Personalia berperan dalam membantu mencapai tujuan tersebut yakni dengan kebijakan penempatan kerja dan rotasi karyawan.

Bagi BPRS jabal Nur, *Placement* atau penempatan kerja dapat mempengaruhi kinerja karyawan. Hal itu merupakan faktor penting yang dapat menghasilkan pendayagunaan Sumber Daya Manusia (SDM) yang optimal bagi perusahaan sehingga dapat tercapainya tujuan perusahaan. Untuk itu BPRS Jabal Nur Surabaya sangat memperhatikan kualitas karyawannya dengan upaya menciptakan kepuasan kerja. Upaya menciptakan kepuasan kerja karyawan dilakukan dengan cara menempatkan karyawan di posisi yang sesuai dengan keahlian dan minatnya, serta melakukan rotasi karyawan.

Penciptaan kepuasan kerja melalui program penempatan kerja dan rotasi adalah kebijakan BPRS Jabal Nur Surabaya adalah wujud motivasi untuk mendorong karyawannya agar lebih terpacu dalam kinerja dan mencapai prestasi kerja. Proses penempatan kerja yang dilakukan BPRS Jabal Nur Surabaya adalah dengan mengadakan rekrutmen awal, seleksi karyawan yang dilakukan dengan beberapa tes, dan selanjutnya adalah penempatan posisi pekerjaan.







“Sesungguhnya Allah menyuruh kamu menyampaikan amanat kepada yang berhak menerimanya, dan (menyuruh kamu) apabila menetapkan hukum di antara manusia supaya kamu menetapkan dengan adil. Sesungguhnya Allah memberi pengajaran yang sebaik-baiknya kepadamu. Sesungguhnya Allah adalah Maha mendengar lagi Maha melihat”.

Ayat tersebut menjelaskan tentang bagaimana memberikan amanat kepada ahlinya, yaitu orang yang benar-benar mempunyai keahlian di bidang tersebut. Jadi dalam penempatan seorang pegawai juga harus dilihat dari kemampuan dan keahlian seorang pegawai tersebut, sehingga apabila seorang pegawai ditempatkan sesuai dengan kemampuan dan keahlian yang dimilikinya maka ia akan lebih mudah dan cepat dalam menjalankan dan menyelesaikan segala tugas dan tanggung jawab yang telah dibebankan kepadanya, sehingga tujuan dari perusahaan tempat ia bekerja akan lebih mudah tercapai. Karyawan juga bisa bekerja dengan sungguh-sungguh karena mereka ditempatkan diposisi yang sesuai dengan keahliannya.

Untuk pelaksanaan rotasi karyawan yang dilakukan oleh BPKS Jabal Nur Surabaya cukup baik. Di BPKS Jabal Nur ini, program tersebut diterapkan hampir setiap tahunnya untuk menambah pengetahuan dan meningkatkan kompetensi karyawan dalam menghadapi persaingan perbankan yang semakin sengit, tak menutup kemungkinan juga rotasi dilakukan sesuai kebutuhan dari BPKS Jabal Nur. Dengan adanya rotasi pekerjaan tersebut, diharapkan karyawan yang dimiliki akan terus berkembang sehingga nantinya karyawan itu akan bersemangat dan produktivitas kerjanya akan meningkat. Hal yang sama juga diungkapkan









Di lain sisi, kinerja karyawan juga bisa saja mengalami fluktuasi. Kondisi seperti itu ada hubungannya dengan terlalu lamanya seseorang dalam periode kerja di satu unit atau di satu pekerjaan saja. Akibatnya timbul kebosanan dan bahkan kejenuhan di kalangan mereka. Dalam konteks pengembangan sumber daya manusia kondisi seperti itu tidak sehat. Untuk itu BPRS Jabal Nur menerapkan kebijakan rotasi karyawan secara berkala.

Rotasi atau perputaran pekerjaan tidak selalu berjalan mulus, bisa saja tindakan seperti itu menuai protes dari karyawan yang merasa dirinya sudah nyaman pada posisi yang sekarang. Karena itu kebijakan seperti itu harus didasarkan pada data dan informasi akurat mengenai kinerja individu, pengalaman kerja di unit, keterlibatan pelatihan, dan perilaku karyawan. Kemudian perlu dilakukan sosialisasi agar para karyawan tidak merasa diperlakukan secara tidak adil. Hal lain yang penting juga dipertimbangkan bahwa rotasi pekerjaan harus berbasis kompetensi dari karyawan bersangkutan. Mereka harus disiapkan lebih dahulu paling tidak dalam bentuk orientasi di tempat pekerjaan yang baru.

Dari pelaksanaan kebijakan penempatan kerja dan rotasi karyawan yang telah dilakukan BPRS Jabal Nur, akan bisa dilihat ada tidaknya peningkatan kinerja karyawan yang dirasakan. Menurut BPRS Jabal NUR, kinerja merupakan suatu fungsi dari motivasi dan kemampuan untuk menyelesaikan tugas atau pekerjaan. Selain itu kinerja juga bisa dikatakan sebagai perilaku nyata yang ditampilkan setiap orang sebagai prestasi kerja yang dihasilkan oleh pegawai sesuai dengan perannya dalam instansi. Kinerja





efektif dalam menunjang kinerja karyawan. Begitu juga dengan adanya kebijakan rotasi karyawan yang dilakukan oleh BPKS Jabal Nur Surabaya, para karyawan mendapatkan sesuatu yang baru dan menantang. Karyawan juga tidak merasa bosan dan monoton dengan pekerjaan. Hal itu disebabkan karena mereka mampu mengeksplor kemampuan mereka. Dengan demikian akan terjadi kepuasan karyawan yang nantinya berimbas pada peningkatan kinerja karyawan.

Berdasarkan analisis diatas dapat disimpulkan bahwa kinerja karyawan di BPKS Jabal Nur Surabaya dapat meningkat seiring dengan peningkatan kepuasan kerja yang didapat. Karyawan yang mendapat imbalan sesuai dengan pengorbanannya cenderung akan lebih bersemangat melakukan pekerjaan dalam mencapai tujuan organisasi. Selain itu karyawan dapat menikmati pekerjaannya karena adanya *job description* yang jelas, fasilitas, lingkungan, teman kerja, dan atasan yang mendukung untuk menyelesaikan pekerjaan. Dengan kata lain penempatan kerja dan rotasi karyawan yang dilakukan BPKS Jabal Nur Surabaya sudah efektif dalam menunjang kinerja karyawannya.